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1) approbation PV 24 juin : abstention CFDT CGT, SF et FO pour

2) point exécution budgétaire :
levée partielle de la réserve de 2 % sur les 5 % +343€
La DG a quand même gardé 3 % de notre budget sans aucun justificatif !

Le 14 décembre se tiendra l'arbre de Noël à Athanor. Grâce à ce retour budgétaire l'action sociale louera 
une salle d'Athanor avec buffet pour une somme de 938€.

Pour clore cet exercice budgétaire, il reste 400 à 450€ à allouer : M Barras a proposé d’aménager les salles 
de repos des 3 gros sites qui vont devoir évoluer.

Le Président propose sur Montluçon, l'aménagement extérieur de la salle de repos au 3ème étage. Avant 
achat, nous avons proposé de mettre les fauteuils anciennement dans la salle d'attente sur le palier pour voir
si le bruit ne dérange pas les services.

3) sorties 2020 : 3 propositions ont été faites et c'est la sortie à Charroux et Chantelle qui a été 
sélectionnée :

Au détour des plus beaux villages de l’Allier 
- Départ d’yzeure – Passage à Montmarault 
- Visite guidée de Charroux 
- Visite libre de l’huilerie et de la moutarderie (Charroux) 
- Déjeuner dans une ferme auberge 
- Visite guidée de Chantelle de l’abbaye et des jardins 
- Visite guidée de Verneuil-en-Bourbonnais

Nous devions aussi choisir entre 3 sorties à la demi - journée avec rendez-vous sur place. Voici les 3 projets 
sélectionnés :
- Visite guidée de Montluçon et Musée Mupop 
- Visite guidée de Vichy et Musée de l’opéra 
- Visite guidée de Moulins et la maison Mantin 

Le CDAS va aussi proposer des séances collectives ou individuelles aux termes de Bourbon l'Archambault à
des tarifs très intéressants.
L'opération de massages sur sites sera reconduite avec la possibilité pour les agents ayant déjà bénéficié de
cette prestation de pouvoir en bénéficier à nouveau.

restauration : nous avons eu un point sur les restaurations collectives et plus particulièrement celle de 
Cusset qui a des problèmes avec le prestataire et manque de personnel. La situation est sous surveillance 
et plusieurs actions sont en cours de réalisation pour remédier à tout cela


